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ЕВГЕНИЙ КУЙВАШЕВ ПОДАРИЛ КОРОВУ МНОГОДЕТНОЙ СЕМЬЕ 
ИЗ БЕРЁЗОВСКОГО

Семья МАРКИНЫХ из Берёзовского попросила у губернато-
ра Свердловской области Евгения КУЙВАШЕВА корову. Глава 
региона исполнил желание многодетной семьи и заснял не-
обычный подарок на камеру.

«Вы, наверное, представляете мою почту. Кто только не 
пишет и что только не просит. И вот многодетная семья по�
просила… корову! Семья хорошая, корова им, и правда, нуж�
на. Надо дарить», – написал Евгений Куйвашев на своей стра�
нице в Instagram.

Он рассказал, что животное зовут Троицей в честь её 
мамы Тайги. «В деревне так назвали. Надо было обязательно 
на букву «Т», – пояснил губернатор.

Местные жители рассказали главе региона, что корова 
очень ласковая и любит слушать музыку.

ВЕРХНЯЯ ТУРА ПОЛУЧИЛА ДОПОЛНИТЕЛЬНО 
БОЛЕЕ 300 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ НА РАЗВИТИЕ ТЕРРИТОРИИ

Такое решение приняло правительство Свердловской 
области.

Комплексная программа развития Верхней Туры рассчи�
тана до 2026 года. Бюджет увеличен на 300 млн 130 тыс. 
рублей. Включая частные инвестиции, финансирование со�
ставит 18,1 млрд рублей, сообщает департамент информпо�
литики региона.

Дополнительные средства будут направлены на строи�
тельство здания Центра культуры и искусств, газификацию 
и строительство школы на 425 мест, а также на комплексное 
благоустройство набережной от центральной городской пло�
щади до улицы Молодцова. На финансирование проекта го�
род также получил грант за победу во Всероссийском конкур�
се лучших проектов создания комфортной городской среды.

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ ВЫДЕЛИЛА ПЕРВЫЕ СУБСИДИИ СЁЛАМ 
НА БЛАГОУСТРОЙСТВО

С этого года сельские территории региона включены в про-
грамму формирования комфортной городской среды.

Средства направлены из областного бюджета. Как рас�
сказали в департаменте информполитики Свердловской об�
ласти, в рамках программы деньги выделены:
 пгт Бисерть – 18,8 млн рублей на благоустройство об�

щественной территории на ул. Революции;
 пгт Сосьва – 9,3 млн рублей на комплексное благо�

устройство Парка Победы;
 пгт Верхние Серги – 9,2 млн рублей на обустройство 

места отдыха на улице Володарского;
 посёлок Уфимский Ачитского района – 24,8 млн руб�

лей на благоустройство центральной площади со скве�
ром;
 село Покровское Каменского района – 11 млн рублей 

на благоустройство сквера с прилегающими пешеход�
ными тротуарами;
 село Криулино Красноуфимского ГО – 24,8 млн рублей 

на новую общественную территорию между Криулин�
ским домом культуры и микрорайоном на улице Меха�
низаторов, 2а;
 село Первомайское Дружининского городского поселе�

ния – 10,7 млн рублей на благоустройство обществен�
ной территории для отдыха «Парк Культуры» по адре�
су: улица Московская, 5;
 посёлок Висим Горноуральского ГО – 1,1 млн рублей 

на благоустройство «Аллеи Славы».

МУНИЦИПАЛИТЕТЫ ПОЛУЧАТ 25 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ
НА РАЗВИТИЕ НАРОДНЫХ ПРОМЫСЛОВ

Правительство Свердловской области решило направить бо-
лее 25 млн рублей в муниципалитеты на благоустройство 
мест досуга и развитие народных художественных промыс-
лов.

Как сообщает департамент информполитики региона, 
средства выделены на:

1. IV этап создания комплекса «Музейный квартал» у зда�
ния Нижнетагильского музея ИЗО (5,2 млн);

2. I этап благоустройства парка «Металлург» в п. Верхняя 
Синячиха Алапаевского МО (3,9 млн);

3. Преображение Елизаветинского сквера в Алапаевске 
(3,8 млн);

4. II этап благоустройства территории музея истории под�
носного промысла «Дом Худояровых» в Нижнем Таги�
ле (1,9 млн);

5. Создание глянцевого журнала, посвящённого промыс�
лам Сысертского ГО (500 тыс.);

6. Оборудование для участия мастеров в выставках и про�
ведение фестиваля «Город мастеров» в Каменске�
Уральском (450 тыс.).

Кроме того, будут поддержаны проекты в Краснотурьин�
ске и Верхотурье.

УТВЕРЖДЁН ПРОЕКТ РЕКОНСТРУКЦИИ ТРАМВАЙНОГО КОЛЬЦА 
НА ЮГО-ЗАПАДЕ ЕКАТЕРИНБУРГА

Глава Екатеринбурга Алексей ОРЛОВ утвердил проекты пла-
нировки и межевания территории под реконструкцию трам-
вайного кольца на пересечении улиц Белореченская – Вол-
гоградская. 

Реконструкция кольца связана со строительством трам�
вайной линии в Академический район. Там будет создан но�
вый велопешеходный маршрут. Протяжённость проектиру�
емого участка составит 700 метров. Ширина тротуаров и ве�
лосипедных дорожек будет достигать 3 метров, отмечают в 
пресс�службе горадминистрации.
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ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

Индекс борща
В Свердловской области увеличат посевные площади для выращивания овощей
Татьяна БУРОВА

Свердловскстат фиксирует 
рост цен на овощи, которые 
входят в перечень основных 
продуктов питания уральцев. 
Дорожают капуста, морковь, 
репчатый лук, картофель, 
свёкла. О том, чем это 
вызвано и какие меры 
принимают региональные 
власти, чтобы изменить 
ситуацию, – в материале 
«ОГ».

Засушливый 2021-й поме-
шал свердловским аграриям со-
брать урожай, на который они 
рассчитывали. Несмотря на тя-
жёлые погодные условия, они 
всё же вырастили 189,2 тыся-
чи тонн картофеля, 30,7 тысячи 
тонн овощей открытого грун-
та. Но если в прежние благо-
приятные годы уральцы обес-
печивали себя картофелем на 
105 процентов, то есть с излиш-
ком, урожай прошлого года со-

ставил лишь 95 процентов по-
требности. Не лучше ситуация 
и по другим овощам открытого 
грунта. Естественно, дефицит 
овощей и сказался на их цене.

– Мы проводим монито-
ринг цен, данные направляем в 
УФАС, ведём переговоры с тор-
говыми сетями, – сообщил на 
пресс-конференции министр 
агропромышленного комплек-
са и потребительского рынка 
Свердловской области Артём 
Бахтерев. – Уже достигнута 
договорённость о формирова-
нии социального набора и сдер-
живании цен на основные про-
дукты питания. Прорабатыва-
ется вопрос о наличии на при-
лавках сетевых магазинов про-
дукции местных сельхозпроиз-
водителей.

Перечисленные министром 
меры призваны нивелировать 
последствия неурожайного го-
да. Но параллельно власти ре-
гиона разрабатывают програм-
му действий, которая позволи-

ла бы свести к минимуму зави-
симость сельхозпроизводите-
лей от капризов природы. 

Губернатор Евгений 
Куйвашев распорядился уве-
личить производство овощей 
для «борщевого набора». Это 
позволит не только обеспечить 
продовольственную безопас-
ность региона, но и сдержать 
цены. При этом Евгений Куйва-
шев отмечает, что сельхозпро-
изводителям будет оказана ис-
черпывающая поддержка.

– Нынешней весной будут 
увеличены площади под ово-
щами, – сообщил Артём Бахте-
рев. – Сейчас аграрии вовсю го-
товятся к посевным работам, 
закупают семена, минеральные 
удобрения, горюче-смазочные 

материалы. Часть затрат по-
крывается субсидиями, размер 
которых зависит от площадей 
обрабатываемых земель.

Получают сельхозпроизво-
дители субсидии и на покупку 
новой техники, оборудования. 
К примеру, на приобретение 
комбайнов для уборки карто-
феля, моркови и оборудования 
для овощехранилищ за два го-
да из регионального бюджета 
выделено 44 млн рублей.

Прошлогодняя засуха в оче-
редной раз доказала важность 
мелиоративных работ. На эти 
цели федеральный и регио-
нальный бюджеты деньги то-
же выделяют. Создаются новые 
системы полива, модернизиру-
ются старые. Площади орошае-

мых земель, по словам Артёма 
Бахтерева, будут увеличивать-
ся с каждым годом.

Остались в прошлом вре-
мена, когда уральцам было не-
где хранить урожай. Только в 
минувшем году такие крупные 
производители овощей полу-
чили более 30 млн рублей суб-
сидий на строительство и мо-
дернизацию плодоовощных 
хранилищ. Сегодня овощехра-
нилища региона готовы обес-

печить сохранность почти 233 
тысяч тонн овощей, что состав-
ляет более 95 процентов от не-
обходимого объема хранения. 
И этого более чем достаточно.

– Овощи – это фреш-
продукт, частично они попада-
ют на прилавок сразу с поля, – 
подчеркнул министр.

Всего в 2022 году свердлов-
ские аграрии получат в виде 
субсидий 4,6 млрд рублей.

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)
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Продолжение на стр. III

Евгений Куйвашев рассказал, 
как получить электронный больничный
Оксана ЖИЛИНА

Губернатор Свердловской 
области Евгений 
КУЙВАШЕВ призвал 
уральцев оформлять 
больничные 
в электронном формате. 
Он опубликовал подробную 
инструкцию, как открыть 
и закрыть больничный 
из дома.

Глава региона попро-
сил изучить её и пациентов, 
и врачей. Схема выглядит 
так:
 Если у вас симптомы 

ОРВИ или подтверждённый 
ковид, оставайтесь дома.
 Вызовите медика на 

дом, позвонив по телефону 
поликлиники (они есть на 
сайтах) или по номеру 122.
 Если после осмотра ме-

дик подтвердит, что у вас 
ОРВИ или ковид, он откроет 
больничный лист.
 Больничный можно от-

крыть после дистанционной 
консультации по телефону.
 Если вы контактиро-

вали с заражённым корона-
вирусом и у вас нет симпто-
мов ОРВИ, вы обязаны соблю-
дать карантин, и вам откроют 

больничный, если после вак-
цинации или перенесённого 
ковида прошло более 6 меся-
цев.

Как закрыть или прод-
лить больничный лист?
 Закрытие больничных 

листов происходит дистанци-
онно. В поликлинику прихо-
дить не нужно.
 Закрытый больничный 

лист автоматически будет на-
правлен работодателю.
 Бумажные больнич-

ные с 1 января 2022 года не 
оформляются.
 Если у вас ОРВИ или ко-

вид, больничный закрывает-

ся дистанционно без посеще-
ния поликлиники.
 Перед тем как закрыть 

больничный, с вами свяжется 
медик, который уточнит ин-
формацию о вашем самочув-
ствии. Если вы еще не выздо-
ровели, больничный будет 
продлён.
 Если вы контактный, то 

ваш больничный автомати-
чески закроется через 7 дней.

«Вижу в комментариях 
много вопросов об электрон-
ных больничных: кто-то го-
ворит, что в их больницах не 
слышали о таком нововве-
дении, кто-то – что медики 

всё равно вынуждают при-
ходить в поликлинику, что-
бы сделать электронный до-
кумент. Поэтому я попро-
сил составить подробную ин-
струкцию о том, как получить 
электронный больничный», – 
написал Евгений Куйвашев в 
своём Instagram.

При этом в Свердловской 
области пока ещё есть слу-
чаи, когда жителям прихо-
дится долго ждать откры-
тия электронного больнич-
ного, и они обращаются в по-
ликлиники.

«Хотела оформить боль-
ничный лист через сайт Фон-

да соцстрахования. В раз-
деле с электронными боль-
ничными есть только фай-
лы со списками больниц, ко-
торые оформляют электрон-
ные больничные. Позвони-
ла, там ответил робот, ска-
зал, что все заняты и попро-
сил продиктовать номер, на 
который можно перезвонить. 
Прошло более часа, никто 
ещё не позвонил. Пришлось 
ехать в больницу, потому что 
больничный нужен сегодня», 
– рассказала корреспонден-
ту «Облгазеты» жительница 
Екатеринбурга.

СПРАВКА «ОГ»
«Индекс борща» отражает динамику цен на самые популярные у рос�
сиян продукты, необходимые для приготовления этого блюда. Явля�
ется отечественным аналогом американского «индекса Биг Мака».

ЦЕНА БОРЩА
С 21 по 28 января 2022 года, по данным Свердловскстата, снова по�
дорожали капуста, морковь и репчатый лук, а вот свёкла и картофель 
слегка подешевели:
 белокочанная капуста – 59,60 руб/кг, +3,33%;
 морковь – 46,19 руб/кг, +4,24%;
 репчатый лук – 28,43 руб/кг, +2,19%;
 свёкла – 42 руб/кг, �3,07%;
 картофель – 46,29 руб/кг, �0,11%.

Некоторые хозяйки борщ варят с мясом и заправляют его сметаной:
 говядина – 429,68 руб/кг +0,86%;
 сметана – 252,38 руб/кг +0,6%

ПандеОлимпийские игры
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Сегодня, 4 февраля, 
в столице Китая Пекине 
откроются XXIV зимние 
Олимпиийские игры.

Это первая Белая Олим-
пиада (и вторая всего), кото-
рая пройдет в разгар панде-
мии. Это неизбежно отразит-
ся на результатах соревнова-
ний. Коронавирус уже закрыл 
многим спортсменам путь в 
Поднебесную и наверняка на 
этом не успокоится.

Свердловскую область 
на соревнованиях в Пекине 
представят пять спортсме-
нов (в Пхёнчхане-2018 был 
только один). Будем надеять-
ся, что вирус обойдёт их сто-
роной, и наши атлеты сумеют 
– спустя 8 лет – вернуться до-
мой с медалями (последние 
свердловские награды взяли 
в 2014 году фигуристка Юлия 
Липницкая и конькобежка 
Юлия Скокова).

«Облгазета» запускает се-
рию материалов, в которых 
расскажет обо всём самом ин-
тересном, что будет происхо-
дить на олимпийских полях 
Пекина.

В пекинском аэропорту Шоуду всех олимпийцев встречают медицинские сотрудники в защитных костюмах

Стартовал приём заявок 
на конкурс о присвоении 
общественного статуса 
«Достояние Среднего Урала»




